

Gobierno ruso envió solicitudes de diálogo con la Administración de Joe Biden



Moscú, 21 feb (RHC) El embajador ruso en Washington, Anatoli Antónov, declaró en el programa 'Soloviov Live' que Rusia envió solicitudes de diálogo a EE.UU. para organizar los primeros contactos con la Administración del presidente Joe Biden.

"A aquellas personas que han aparecido en el Departamento de Estado [de EE.UU.] y la Casa Blanca, ya les hemos enviado solicitudes para organizar los primeros contactos y comenzar a pensar qué podemos hacer juntos", dijo el diplomático ruso, que se mostró esperanzado de que las partes puedan establecer una "cooperación pragmática" en varios campos.

Estas conversaciones pretenden determinar las áreas de interacción común para los dos países, así como activar los intercambios diplomáticos deteriorados bajo la presidencia de Donald Trump con la

imposición de sanciones unilaterales.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248381-gobierno-ruso-envio-solicitudes-de-dialogo-con-la-administracion-de-joe-biden>



Radio Habana Cuba